

« Mes coéquipiers m'ont bien vanné »

DROIT AU PANIER

Le vainqueur du challenge des marqueurs au niveau provincial se réjouit de disputer son premier « All star game ». Entretien...

Avec 525 points inscrits en 26 rencontres disputées, Thomas Beaujean affiche la meilleure moyenne de nos joueurs évoluant en provinciales 1 et 2 avec 20,19 points inscrits par match. Il est suivi de très près par François Genet d'Ensival (19,5 pts/match), le Theutois Antoine Barbay (17,26 pts/match) complétant le podium. « Je dois les féliciter, car je pense qu'on s'est un peu tiré vers le haut avec une saine concurrence », explique Thomas Beaujean. « Ils ne sont plus à présenter et je suis persuadé que la saison prochaine, la compétition sera relancée entre nous ! » Formé à Pepinster, notre lauréat a eu l'occasion de goûter à la TDM2 et défendait encore les couleurs de la R2 du club la saison dernière avant de choisir de re-



Thomas Beaujean (Pepinster C) est le meilleur marqueur au niveau provincial.

joindre le groupe P2. « Un choix que je n'ai jamais regretté et avant tout basé sur des raisons organisationnelles », explique le Pepin. « Et ce, même si on a connu une saison compliquée qui nous a vus lutter pour notre maintien. » Sur un plan personnel, c'est évidemment une belle consécration. « Remporter le challenge du meilleur marqueur n'est évidemment pas

l'objectif quand on démarre la saison. Après, au fur et à mesure des rencontres, ça fait plaisir de découvrir le journal et son classement. Et c'est clair que dans le vestiaire, c'est un sujet sur lequel les coéquipiers aiment bien me vanner... Mais cela a toujours été bon enfant et je les remercie aussi pour leurs assists... » Pour Thomas Beaujean, ce sera une première partici-

pation au « All star game »... « Cela risque d'être chouette, il y aura une belle ambiance sur et certainement en dehors du terrain quand je vois les joueurs annoncés. Je me réjouis d'y être ! » Et pour la saison prochaine ? « Ne plus voir mon nom dans les meilleurs marqueurs mais plutôt retrouver mon équipe dans le top du classement de P2 ! »

DAMIEN MARÉCHAL

DROIT AU PANIER

« D'autres gars méritaient aussi d'être nominés »

Hugo Maréchal, du BC Verviers, termine la saison meilleur marqueur de notre challenge « Droit au panier ».

Débarqué au BC Verviers depuis 2024, l'ex-Pepin Hugo Maréchal a plus que participé au sacre de son équipe, acquis au bout du suspense face à Belgrade Namur B. En terminant meilleur marqueur des clubs de l'arrondissement verviétois actifs en TDM2, R1 et R2, il a en effet porté les siens vers la réussite. « Honnêtement, marquer autant n'était pas un objectif – je n'ai d'ailleurs pas forcé pour. Mon but était d'aider le groupe à atteindre son objectif », confie-t-il. Temps de jeu important, défenses un peu moins performantes qu'en Division 3 (niveau auquel il a évolué plusieurs saisons) et... système tactique



Hugo Maréchal, du BC Verviers.

ont permis au joueur d'1,92 mètre d'être si souvent décisif. « Le coach (NDLR : Bruno Dagnely) a beaucoup axé sur les intérieurs, c'est-à-dire moi et Fred Roosen. Lequel a assuré énormément de charge défensive. De manière générale, les équipiers se sont démenés pour que nous,

les grands, puissions marquer. » En outre, Hugo Maréchal va peut-être ajouter un premier trophée personnel à celui, collectif, glané avec le BC Verviers : il a appris lundi sa nomination aux Awards AWBB – Bruno Dagnely est également en course dans la catégorie « Coachs R2 Hommes A ». « C'est une chouette petite surprise. Si nous n'étions pas parvenus à monter, ça ne m'aurait rien fait, je n'aurais pas du tout été consolé. Mais ici, du coup, ce serait vraiment la cerise sur le gâteau que de remporter le prix. D'autres gars de l'équipe, comme Roosen et Gerarts, méritaient aussi d'être nominés... mais ça aurait sans doute fait trop de Verviers (rires). » La cérémonie a lieu le 30 mai à Braine-l'Alleud. Elle sera suivie du match des Belgian Cats, l'équipe nationale féminine, contre la Suède. **AV.**

Un « All star game » régional

Pour la deuxième année, le club de Theux profite de son tournoi annuel pour organiser des rencontres avec les meilleurs marqueurs de la région. « On cherchait à organiser un match le soir de notre tournoi qui pourrait susciter de l'intérêt chez les spectateurs », explique Ludovic Pauquet, membre du comité theutois. « On a donc relancé le match des meilleurs marqueurs de la province sur base du classement "Droit au panier" de votre journal. »

Avec un franc succès la saison passée et une nouveauté cette fois : « Nous avons décidé de lancer le même événement pour les dames de la région dont la sélection sera opposée à l'équipe de Belleflamme. »

La sélection messieurs (coachée par Frédéric Carton et Sébastien Hella) : Vincent Louis, Thomas Beaujean, Stéphane Mourant, Pierre Hauglustaine, Benjamin Mahiat, Martin Lambot, François Genet, Mathieu Lallemand, Clément Joskin, Antoine Barbay, Julien Bomboire, Yoric Caro, Jean-Yves Des-sart, Bastien Stassen, Sacha Gorlé, Luca Sanzone, Romain Lerho, Florian David, Nicolas Mahiat, Thomas Lejeune.

La sélection dames (coachée par Thierry Carton) : Charlotte Paulis, Lydie Massin, Collines Deru, Tracy Catuku, Romane Polys, Louise Willems, Maella Ambrosoli, Lucie Lerho, Laurie Pleyers, Pauline David, Léna Bertiaux.

Le programme
Vendredi à 20h match « All star » dames
Samedi de 9h à 19h tournoi jeunes (U14, U16 et U18)
Samedi à 20h match « All star » messieurs
Dimanche de 9h à 18h tournoi jeunes (U6, U7, U8, U10, U12). Entrée gratuite. **D.M.**